

# KABAR TERBARU

## Pasca Pergantian Kepala Desa Kapoposan, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Lakukan Pendekatan kepada Tokoh Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID](http://PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 09:54



*Pasca Pergantian Kepala Desa Kapoposan, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Lakukan Pendekatan kepada Tokoh Masyarakat*

PANGKEP - Pasca pergantian Kepala Desa Kapoposan, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya APTU Zainal segera mengambil langkah proaktif dengan melakukan pendekatan kepada para tokoh masyarakat setempat sebagai upaya untuk menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah tersebut. Rabu (03/07/24)

Dalam rangkaian kegiatan yang dimulai sejak pagi hari, APTU Zainal mengunjungi sejumlah tokoh masyarakat, termasuk para ketua RT, tokoh agama, dan pemuda desa Kapoposan. Pertemuan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat, serta memperkuat kerjasama antara pihak kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam mendukung program-program keamanan dan ketertiban yang telah dirancang oleh Polsek Liukang Tangaya. "Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga," ujarnya.

Tokoh masyarakat yang ditemui pun menyambut baik inisiatif tersebut. Mereka menyampaikan harapan agar kepala desa yang baru dapat bekerja sama dengan baik dengan pihak kepolisian dan seluruh elemen masyarakat dalam membangun desa Kapoposan yang lebih maju dan aman.

Salah satu tokoh agama, Ustaz Hasan, mengungkapkan, "Kami sangat mendukung langkah Bhabinkamtibmas yang datang langsung untuk mendengar dan berdiskusi dengan kami. Ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat."

Selain melakukan kunjungan, Bripka Andi Rahmat juga menyampaikan beberapa program kerja dan rencana kegiatan yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat, seperti patroli keamanan, penyuluhan hukum, dan kegiatan sosial lainnya yang melibatkan masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Dengan pendekatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat Kapoposan semakin erat, sehingga dapat bersama-sama menjaga situasi yang kondusif pasca pergantian Kepala Desa. Langkah ini juga diharapkan mampu mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera.